

La foi en milieu hostile

1 Thessaloniens 2:9-16

Il y a une expression qui dit: "vous êtes ce que vous mangez". C'est également vrai pour nos coeurs. Ce qui occupe nos pensées, ce que nous regardons, ce que nous écoutons, ce que nous lisons, les messages qui nous entourent façonnent notre être. C'est intéressant car dans le passage d'aujourd'hui, Paul parle du message qu'il répand et de son effet sur les gens qui l'écoutent

La Bonne Nouvelle de Dieu

Paul décrit sa façon de proclamer l'évangile de Dieu. Le travail d'un héraut consistait à annoncer le message du roi, et pas à inventer son propre message. Et Paul explique donc que c'est l'Évangile de Dieu qu'il apporte. Et c'est ainsi que les Thessaloniens le reçoivent.

Quand vous recevez l'évangile en tant que parole de Dieu, il prend une importance capitale. S'il ne s'agit que d'une parole humaine, alors il peut être relégué au même rang que toutes les autres influences de votre vie; mais pas s'il s'agit de la parole de Dieu.

Ils l'accueillent dans leur vie car il s'agit d'une bonne nouvelle. Ce n'est pas l'annonce de ce qu'ils doivent faire pour le roi. Mais c'est plutôt ce que le roi, Jésus, a fait pour eux. Quand vous recevez l'évangile de cette manière, il a le pouvoir de changer votre vie.

L'Évangile et votre caractère

Paul cite deux témoins qui peuvent attester de ce qu'il est vraiment et de ses motivations: les Thessaloniens et Dieu lui-même. Notre caractère, c'est ce que nous sommes dans l'obscurité. Et Dieu nous voit dans l'obscurité. Paul peut affirmer qu'il est saint et juste. Seul l'Évangile peut lui permettre d'affirmer cela. Si vous pensez être sauvé parce que vous auriez atteint un certain standard, vous risquez de devenir orgueilleux ou bien déprimé, mais certainement pas saint. Seule la grâce peut faire cela: car Jésus a atteint ce standard pour nous. En sachant cela, nous avons le désir de vivre d'une manière sainte pour lui.

L'Évangile et votre conduite

Paul met en lumière leur manière de gérer l'argent et le travail: ils étaient prêts à se charger eux-mêmes, pour éviter d'être à la charge des Thessaloniens. C'est cela que fait l'Évangile: Jésus s'est chargé lui-même pour que nous soyons déchargés. Il a donné, afin que vous et moi puissions avoir. Savoir cela a un impact sur notre coeur.

Il parle ensuite de leur manière de traiter les autres: ils les encouragent à poursuivre ce qui est le meilleur, comme le ferait un père: c'est-à-dire à marcher d'une manière digne de Dieu. Il ne s'agit pas de vivre en respectant une liste de règles, mais de vivre en tant que citoyen du royaume dans lequel Dieu nous a appelé.

L'Évangile et l'hostilité

Comment se rendre vraiment compte que la parole de Dieu agit dans la vie de quelqu'un? Selon Paul, c'est par la manière dont une personne réagit face à la souffrance. Il existe une religion qui s'oppose de façon véhémente à l'Évangile. Mais l'Évangile change notre façon de réagir vis-à-vis d'une telle opposition. Il transforme ce que vous aimez et ce dont vous avez le plus peur: Dieu. Il transforme votre manière de voir vos opposants: vous pouvez les aimer. Il vous dit que vous n'avez pas besoin de vous venger, mais que vous devez plutôt laisser la colère de Dieu agir.

Savoir que Christ a souffert pour vous, vous donne une force intérieure au moment de la souffrance.